

EXHORTO A RESPETAR AL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN Y SUS INTEGRANTES

Ciudad de México, a 14 de agosto de 2023

La ANADE expresa su preocupación por las reiteradas manifestaciones escritas y verbales en contra del Poder Judicial de la Federación y sus integrantes.

Sin desconocer que la labor jurisdiccional debe estar sujeta a un alto nivel de crítica y escrutinio público, ello no supone ni justifica el atacar, estigmatizar o descalificar a Juzgadores y funcionarios jurisdiccionales, cuando no se comparte el sentido de sus determinaciones, con la única finalidad de intimidarles para impedir que realicen libremente su labor.

Tal y como este Colegio de Abogados ya lo ha expresado, la coherencia, integridad y salvaguarda de nuestro Estado Constitucional y Democrático de Derecho dependen, en buena medida, de que las y los Juzgadores mexicanos puedan ejercer su alta responsabilidad libres de toda injerencia, intromisión, molestia o presión por parte de otros poderes públicos o fácticos.

En ese sentido, los actores políticos deben ser escrupulosamente respetuosos de la independencia judicial, y de todos y cada uno de los funcionarios jurisdiccionales, de modo tal que las decisiones a ser adoptadas por nuestras y nuestros Juzgadores, tengan como único asidero al orden jurídico mexicano.



Mtra. Nuha Ponce Kuri

Presidente de la Asociación Nacional de Abogados de Empresa, Colegio de Abogados, A.C

T O D O S S O M O S A N A D E